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平成 30 年度第 2 回国民健康保険運営協議会 議事録（要点筆記） 

 

日 時 平成 31 年 1 月 28 日（月） 午後 6 時 30 分 ～ 午後 7 時 17 分 

会 場 宗像市役所 北館 2 階 202 会議室 

出席者 
委員：荒井かおり、猪狩美世子、今村妙子、阿久根文子、三宅陽、岩野歩、 

和田俊樹、安東恵津子、吉田洋之、渕上雅典、古賀康晃 

その他出席者 

（事務局） 

篠原万人（健康福祉部長）、中村秀治（保険医療担当部長）、 

林田真基子（国保医療課長）、福嶋浩之（国民健康保険係長） 

児玉可也子(主事) 

議事及び 

報告事項 

1. 委嘱状の交付 

2. あいさつ 

3. 開会 

（1） 署名委員の指名 

（2） 議事 

① 諮問について 

「平成 31 年度における宗像市国民健康保険事業の運営について」 

（3） 報告事項 

① 国の動向について 

4. その他 

資料 

1. 平成 30 年度第 2 回宗像市国民健康保険運営協議会次第 

2. 宗像市国民健康保険運営協議会会議資料 

3. 平成 31 年度における宗像市国民健康保険事業の運営について（諮問） 
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議事録（要点） 

項目 発言者 内容 

１．委嘱状交付 事務局 委員への委嘱状交付 

２．あいさつ 事務局 委員の紹介 

 

３．開会 
事務局 

委員１３人中、出席者 10 人。宗像市国民健康保険

運営協議会規則第４条第５項により会議成立。 

平成 30年度第 2 回宗像市国民健康保険運営協議会

を開会。 

 

(1) 署名委員の指名 
事務局 議事録署名委員に、Ａ委員、Ｂ委員を指名。 

各委員 （了承） 

(2)議事 

① 諮問 
事務局 

本日の議事（諮問内容および平成 31 年度の保険税

率・税額）について説明。 

 会長 質疑、意見はないか。 

 Ｃ委員 

平成 31年度予算の 1 人あたりの医療費が下がって

いっている要因は、高額薬剤の使用が減るという見

込みか。 

 事務局 

平成 30 年度が下がってきているという点と、平成

29 年度だけが突出して上がっているという点を考

慮し、平成 31 年度は一人あたりの医療費がそこま

で伸びてこないのではないかという試算。 

 会長 他に質疑、意見はないか。 

 Ｄ委員 
モデルケースの資料について、それぞれの収入の設

定根拠は。 

 事務局 

年金収入の金額が異なるのは、年齢により控除額が

異なるため。所得額を合わせるために、収入金額を

変えて設定した。 

 

Ｃ委員 
資料 2ページの収入見込みにおいて、前提としてい

る保険税の収納率はどれくらいか。 

事務局 収納率は過去 3ヵ年の平均 96.5%で算出。 
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会長 他に質疑、意見はないか。 

Ｃ委員 
来年度は消費税率の引き上げが見込まれているが、

それを見越して計上しているものはあるか。 

事務局 

県から示された国保事業費納付金には、10 月の増

税や 4 月の診療報酬改定も加味されていると聞い

ている。 

会長 他に質疑等ないか。 

全委員 （了承） 

会長 
全員了承したこの改定内容に沿って、答申（案）を

作成する。 

(2)報告事項 

① 国の動向について 
事務局 報告事項①について説明。 

会長 
旧被扶養者減免の変更点について、再度わかりやす

く説明いただきたい。 

事務局 

旧被扶養者にかかる減免において、今までは減免期

間に制限がなかったが、平成 31 年度以降は期間が

2年間という当初通りの運用に戻る。 

会長 
その他に平成 31 年度以降、国保税がどのような見

込みになるか想定できる部分があるか。 

事務局 

当初、県単位化の運営方針が提示された際、平成

30 年度から平成 32 年度までの 3 年間は、平成 28

年度の一人あたりの納付金と比べて上昇しないよ

う伸び幅を 0にするために、公費投入いわゆる激変

緩和策を講じると決定していた。今回の平成 31 年

度納付金算定時に、県も財源を投入し、伸び幅 0

とすることができたが、来年度以降も同様に伸び幅

0で算定するのは難しい状況であるようだ。それに

伴い、宗像市においても平成 32 年度は税率・税額

の引き上げの可能性もある。しかし、宗像市には基

金があるため、その際は基金活用についてもご議論

いただきたい。 

会長 
他に質疑、意見はないか。ないようであれば、答申

案の協議に入る。 

 （答申案の配付） 
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会 長 
この答申案で私から市長へ答申させていただいてよ

ろしいでしょうか。 

全委員 （了承） 

４．その他 事務局 

今後のスケジュールは、1 月 31 日会長から市長へ

答申し、3月議会でこの税率・税額の条例改正を上

程する。 

次年度は新たに委員選考を行うため、このメンバー

で行う協議会は最後となる。なお、次回は新メンバ

ーで 8月頃に第 1回目を開催する予定。 

 


